Mori Seiki Co., Ltd. (hereafter, "Mori Seiki") will start taking orders for the DMU 50 eco CNC 5-axis control machining center made by GILDEMEISTER AG of Germany (hereafter, "DMG")

With the recent increasing demand for low costs, high quality and short delivery time for parts machining, it is important to reduce total running costs by reducing fixture costs and setup time, and by improving accuracy through machining in one chucking. For customers who are considering replacing their vertical machining centers to 5-axis machines to meet the demand, we recommend choosing the DMU 50 eco, a smartly-priced, entry-level machine. We recommend this machine for even those who are unfamiliar with 5-axis machines because its machining ability and accuracy are as good as those of a vertical machining center. 

The machine uses an NC swivel rotary table with digital drives as standard. The NC swivel rotary table consistsof the B-axis with the tilt angle from -5° to +110° and the C-axis that can rotate 360°. The B-axis, which can tilt another 20° from vertical position, allows back side milling and flexible indexing 5-axis machining by combining with the C-axis. In addition, the machine is equipped with a spindle with the maximum rotational speed of 8,000 min-1, tool magazine with a tool storage capacity of 16 tools and manual pulse handle as standard. The machine equipped with functions and features required for 5-axis machines contributes to reducing the total production time from purchase of raw materials to finished products. We have also prepared options including direct scale feedback specifications and various automatic measurement devices for customers who seek higher precision. 

Type CNC 5-axis control machining center 

Model DMU 50 eco 

Market General parts (tools, fixtures, dies & molds, etc.) 

Orders start August 24, 2010 

Sales 5 units/month 

ООО Mori Seiki (далее “Mori Seiki”) начнет принимать заказы на 5-осевой фрезерный обрабатывающий центр DMU 50 eco с Числовым Программным Управлением (ЧПУ), разработанный немецкой фирмой GILDEMEISTER AG (далее "DMG"). В связи с недавним увеличением требований заказчиков к снижению стоимости, повышению качества и сокращению сроков доставки, стало приоритетным снижение стоимости эксплуатации за счет уменьшения времени и цены сборки, а также улучшения точности металообработки за каждый зажим. Дабы удовлетворить требования заказчиков, желающих поменять свои вертикальне фрезерные центры на 5-осевые, мы рекомендуем DMU 50 eco, модель, простую в использовании и по умеренной цене. Мы рекомендуем данную модель также и тем, кто ранее не имел дело с 5-осевыми центрами, поскольку ее точность и КПП ничем не уступают таковым у вертикальных фрезерных центров. .
Данная модель по умолчанию использует шарнирный вращающейся стол с цифровым приводом на Числовом Программном Управлении (ЧПУ).  Шарнирный вращающейся стол на ЧПУ состоит из оси В, с углом поворота от -5º до +110º , и оси С, способной вращаться на 360°. Ось В, которая может наклоняться на дополнительные 20° из вертикального положения, позволяет выполнять фрезу на заднем диске, а в сочетании с осью С – легко настраиваемую пятиосевую обработку металла. Дополнительно станок оборудован шпинделем, максимальная скорость вращения которого – 8000об/мин, инструментальным магазином вместимостью 16 инструментов, а также пультом управления. Станок обладает необходимыми свойствами и функциями для сокращения времени, необходимого для получения готового продукта из необработанного материала. Для заказчиков, которым требуется высокая точность, мы снабдили станок  прямой шкалой, показывающей параметры обработки, и разнообразными измеряющими устройствами. 
Тип: 5-осевой фрезерный центр на ЧПУ

Модель: DMU 50 eco
Комплект: Общие составляющие (инструменты, приборы, фильера и мульды, и т.п.)
Заказы: принимаются с 24 августа 2010

Наличие: 5 единиц/месяц 
